



## Mein Wunschberuf ist Kindergartenhelferin.

Mir gefällt an dem Beruf sehr, dass ich mit Kindern arbeiten kann. Und auch wenn sie streiten oder sie mal uneinig sind, dass wir es zusammen lösen. Jeder von ihnen erzählt mir seine Version vom Streit und dann klären wir das gemeinsam.

### ♥ Was ist das Besondere am Kindergartenbereich?

Dass ich ihnen beibringen kann, dass man zusammen am meisten Spaß haben kann und auch viel stärker zusammen ist als alleine. Das zeige ich ihnen gerne an Spielen oder so.

Aber weiter zu der Frage...

### ♥ Wie bin ich zum Kindergartenbereich gekommen?

...in meiner Familie gibt es sehr viele Kinder und auf manche passe ich sehr oft auf, deshalb kenne ich das mit Kindern zu arbeiten zu gut. Ich weiß, dass Kinder sehr anstrengend sein können aber es lohnt sich mit Kindern zu arbeiten. Zu sehen, wenn sie lachen oder einfach mal Spaß haben und glücklich sind, ist einer der schönsten Dinge im Beruf. Seit ich sehe wie das Leben mit Kindern ist, will ich mit Kindern arbeiten und sie begleiten am Weg in die Schule. Meine Meinung nach gibt es keine bestimmte Sache die Besonders an dem Beruf sind. Für mich ist einfach alles Besonders. Wenn sie lachen, die Herausforderung, wenn sie streiten, wenn sie weinen sie zu trösten. Man kann einfach sehr viel Spaß haben mit den Kindern, deshalb ist es mein Wunsch Kindergartenhelferin zu werden.

Eine Bekannte von mir hat auch mal in dem Kindergarten wo ich jetzt bin gearbeitet.

Ich habe ihr gesagt, dass ich einen Kindergarten suche wo ich die Ausbildung machen kann. Sie hat dann dort angerufen und gefragt ob ich dort für paar Stunden schnuppern kann. Sie sagten ja und ich bin dort hingegangen und es war voll schön da, waren nicht so viele Kinder dort, weil Schulferien waren. Am Anfang konnte ich sofort mit Paar Kindern spielen und dann war Jausenzeit. Danach war der Schnuppertag schon vorbei aber ich wusste, dass das der perfekte Kindergarten für mich ist, obwohl ich nur für ein paar Stunden geschnuppert habe. Und jetzt bin ich dort, die Kolleginnen sind alle total nett und es macht mir Spaß mit den Kindern zu arbeiten. Das ist die Hauptsache.

Ich kann nur sagen, meine Meinung nach ist das der beste Beruf für mich.

Und der Kindergarten ist auch sehr toll dort.

Lea